

1b gegen Hollabrunn

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Dienstag, den 20. November 2007 um 13:47 Uhr

Sieg!Sieg!Sieg!Sieg! Sieg!Sieg!Sieg!Sieg!
Korneuburg 1B : Hollabrunn 1B 34:24 (17:11)

Es ging um vieles in dieser Partie.
Und ... alles wurde gewonnen!!!

Nach dem Unentschieden in Hollabrunn, in dem die alten Mannen aus Korneuburg gegen die überraschend jungen Buben aus Hollabrunn doch überrascht worden waren, war die Devise für dieses Spiel im Kampf um die tiefen Plätze in der Tabelle mehr als eindeutig:

Wir müssen heute gewinnen!
Wir werden heute gewinnen!
Wir gewinnen heute!

Obwohl Eckhart Raoul den Kampf gegen einen grippale Infektin dem in der Halle vorzog, war unsere Bank voll besetzt - nicht nur, dass unsere früher sehr bewährte, leider aber oft abwesende Linksaussenrakete Chriss wieder den Weg in die Halle gefunden hatte, nein er nahm auch gleich sein, doch etwas jüngeres und noch dazu blondes Ebenbild aus Salzburg mit: "Welcome in our team"; Florian

Und ... weil unsere Deckung unter dem deutsch-bisamberger Kommando dem Gegner alle vorhandene Kraft und Macht gegenüberstellte,
und ... unsere Torhüter den Rest "schnupften"
und ... weil unser Angriff es verstand, auf jede neue Deckungsvariante des Gegners, immer nur mit ein und der selben Waffe zu antworten, die da hiess: Pass-Wurf-Tor ... war spätestens zur Pause klar: Wir gewinnen heute.

Ein besonderes Lob:

dem Neuen - 12 Tore und eine Palette Bier zum Einstand. Well done!!

dem Heimgekehrten: Chriss die Links-Aussen-Rakete krönte

seine sehr gute Leistung mit einem sehenswerten Soloauftritt:

- Pass des Gegners abfangen
- warten bis genügend Gegenspieler aufgestellt sind
- tippend durch die gegnerischen Reihen tanzen
- den Ball im Tor ablegen.

dem Trainer: der in seinem Einkehrwochenende alle Kraft, die sich im Korneuburger Becken angelegt hatte, auf dieses Spiel gelenkt hat.

den Torleuten: die vielleicht ob Ihrer hochprozentigen Proben nicht durch eine Dopingkontrolle gekommen wären, aber dafür auch keine Wurfproben der anderen durchliessen.

Dass der Sieg auch einen grossen Schritt in Richtung Klassenerhalt

1b gegen Hollabrunnn

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Dienstag, den 20. November 2007 um 13:47 Uhr

bedeutet, sollte auch erwähnt werden.

Sieg!Sieg!Sieg!Sieg! Sieg!Sieg!Sieg!Sieg!